

新型コロナウイルス感染症の蔓延が止まりませんが、それでも少しずつ以前の暮らしが戻ってきている事を感じています。

三密を避けることや新しい生活様式の順守には変わりありませんが、人々はこの生活に順応し始めているのだと思います。学校現場でも十分に注意を払いながら、授業や学校行事を進めています。ようやく10月初めから学校を訪れ、子ども達や先生方の様子を見ています。とても学校は落ち着いていると思います。

例年この時期は、市民文化祭が市内の公共施設で開催されている頃ですが、今年は中止せざるを得ない状況でした。

それでも検温や手指消毒を行った上で、教育委員会主催の各種展覧会やイベントを少しずつ再開しています。

10月1日（木曜日）は、我孫子第四小学校創立70周年を祝う会に出席しました。本来ならば、全校生徒が一同に会してお祝いする記念式典を開催するのですが、今年は6年生だけが参加し、他学年の児童は教室のモニターによる実況中継を見ての参加となりました。私も会場で、我孫子第四小学校のますますの活躍を心からお祈りしました。

その後、柏の葉運動公園で行われた葛南地区中学校駅伝競走大会では、男女ともに市内中学校が活躍し、男子3校、女子4校が県大会への切符を手に入れました。

東葛駅伝大会、全国大会が中止となり、走る目標を失っていた選手たちが、精一杯の走りを見せてくれたことに感動を覚えました。

10月22日（木曜日）緑のカーテンコンテスト表彰式があり、公共施設部門最優秀賞に湖北小学校が五年連続で選ばれました。今夏の猛暑にも負けず、見事な緑のカーテンを作り上げたことが称賛されました。また優秀校は、我孫子第三小学校と布佐小学校が受賞しました。

<これまでに出席した行事等>

- 10月 1日 (木) 我孫子第四小学校創立70周年記念集会
(我孫子第四小学校)
葛南地区中学校駅伝競走大会 (柏の葉運動場)
校長会議
- 10月 2日 (金) 庁議 (第一委員会室)
- 10月 7日 (水) 千葉県教育庁東葛飾教育事務所長学校訪問
(湖北小学校、新木小学校)
教頭研修会
- 10月 9日 (金) 学校訪問 (布佐南小学校)
- 10月12日 (月) 学校訪問 (我孫子第一小学校、湖北中学校)
タブレット公開授業 (我孫子中学校)
- 10月13日 (火) 千葉県教育庁東葛飾教育事務所長学校訪問
(我孫子第四小学校、湖北台西小学校、我孫子中学校、
布佐中学校)
- 10月14日 (水) 千葉県教育庁東葛飾教育事務所次長来庁
- 10月15日 (木) 庁議 (第一委員会室)
東葛飾中部地区退職校長会役員来庁
- 10月16日 (金) 令和2年度第2回我孫子市いじめ防止対策委員会
- 10月19日 (月) 学校訪問 (根戸小学校、湖北台中学校)
- 10月20日 (火) 手賀沼と民藝の心展Ⅱ (市民プラザ)
開館30周年特別企画日本の鳥収蔵標本公開 (鳥の博物館)
- 10月22日 (木) 令和2年度緑のカーテンコンテスト表彰式 (市長応接室)
- 10月23日 (金) GIGAスクール学習支援ソフト説明会
学校訪問 (白山中学校)
- 10月25日 (日) コホミンで出会う歌物語Ⅲ「ラ・ボエーム」(コホミン)
- 10月26日 (月) 第23回新型コロナウイルス感染症対策本務会議
(AB会議室)
- 10月27日 (火) 学校訪問 (湖北台東小学校)
- 10月28日 (水) 新型コロナウイルス感染症対策会議 (市長応接室)
令和2年第10回定例教育委員会
- 10月29日 (木) 学校訪問 (湖北小学校、我孫子中学校)
- 10月30日 (金) 学校訪問 (我孫子第二小学校)
校長会議

令和2年11月 4日 我孫子市教育長 倉部俊治



手賀沼と民藝の心展Ⅱの写真



令和2年度緑のカーテンコンテスト表彰式の写真



G I G Aスクール学習支援ソフト説明会の写真